



かおりっこ

子どもたちの成長がたくさんあった1学期！ いよいよ37日間の夏休み！

本日で1学期の教育活動を無事に終えることができました。4月の入学・進級からの3か月あまり、子どもたちは新しい学年・学級の中で、それぞれのペースで少しずつ成長してきました。保護者の皆様には、日々の学習や学校行事へのご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。



この1学期を振り返ってみますと、どの学年もたくさん **<かおりのピクニックから>**の学びや体験を重ねました。新しい友達との関わり、かおりのきょうだい班での「かおりのピクニック」や紅白引き分けだった「芳山小大運動会」、学年ごとに工夫した「親子活動」、自己記録に挑戦した「プールでの学習」、各学年で実施した学習活動、そして日々の授業の中で、子どもたちはいきいきとした表情で様々な活動に取り組んでいました。

さて、明日からは子どもたちが楽しみにしていた夏休みが始まります。楽しいことがたくさんある時期ですが、交通事故や水の事故、熱中症などにも十分注意しながら、健康で安全な毎日を過ごしてほしいと思います。また、夏休みは、自分の時間を自由に使える貴重な期間です。読書や家庭学習、家のお手伝いなど、普段できないことにも積極的に取り組むよう、ぜひご家庭でも声かけをお願いします。

2学期の始業式は8月25日(月)です。夏休み明け、元気な笑顔で登校してくる子どもたちに会えるのを、教職員一同楽しみにしています。どうぞ、よい夏休みをお過ごしください。

夏休みの生活について ～規則正しい生活を～

いよいよ待ちに待った夏休みが始まります。長いお休みの中で、自由な時間も増えますが、「健康・安全に」「学びを止めずに」過ごすことがとても大切です。ご家庭でも、以下の点にご協力をお願いいたします。

1. 命を守る行動をしよう！

【交通安全】

- 飛び出しをしない、自転車のルールを守る。
- ヘルメットの着用、夜は反射材つきの服や持ち物を。

【水の事故に注意】

- 川や海や湖で遊ぶ場合は保護者の人と一緒に。(ルールを守る)
- プールで泳ぐ場合もふざけない、無理に泳がない。(指示をきちんと守る)



<修学旅行上野公園で>

【熱中症予防】＜気象状況に合わせた行動を！＞

- 水分をこまめにとる、帽子をかぶる。
- 外で遊ぶときは時間帯や休憩に注意！
- 熱中症警戒アラート等、情報をきちんと判断して行動する。

【不審者・SNSトラブルにも注意】

- 知らない人についていかない、誘いにのらない。
- スマホやゲームの使い方に家族でルールを。



＜国立科学博物館で＞ 2.

生活リズムをととのえよう！

- 「早寝早起き、朝ご飯」起床する時間や、就寝する時間を家族と相談して決めよう。
- 毎日三食（朝ご飯 昼ご飯 夕ご飯）きちんと食べよう。

3. おうちの人と過ごす時間も大切に

- お手伝いを進んでしよう（食器あらい・そうじ・洗たくたたみなど）
- 家族の人とお話しをたくさんしよう！ 家族との会話は心の栄養です！

6 学年 東京（上野方面）へ修学旅行に行ってきました！

～多くのことを学び、発見してきました！～

7月11日（金曜日）、6年生が東京・上野への修学旅行に出かけました。行き先は「上野動物園」と「国立科学博物館」。新幹線の乗り降りもすばやく、車内でもマナーを守っていました。上野動物園では、人気のジャイアントパンダをはじめ、世界中のさまざまな動物をじっくりと観察し、普段の学習では得られない“生きた学び”を体験することができました。



「大好きな動物が見られた」「動き方に特徴があっておもしろい」など、目を輝かせて語る子どもたちの姿が印象的でした。家族へのおみやげを真剣に選んでいる子どもたちはとてもほほえましかったです。

＜上野動物園でのランチタイム＞

午後に訪れた「国立科学博物館」は、日本を代表する総合科学博物館であり、140年以上の歴史を持つ施設です。上野恩賜公園の中にあり、日本列島の自然や人々の暮らし、恐竜や宇宙、科学技術に至るまで、幅広い分野の展示がそろっています。そこで子どもたちは、グループごとに「日本館」や「地球館」で恐竜の化石や宇宙に関する展示、最新の科学技術に触れることができました。見学の後には「本物の化石が見られて感動した」「実際の大きさが分かってびっくりした」「未来の技術にわくわくした」などの感想が聞かれ、学びを深めるよい機会になったようです。この修学旅行を通して、子どもたちは時間を守ることや公共のマナー、仲間との協力の大切さも改めて学びました。6年生としての自覚と責任感が一段と育ってきていることを感じ、とても頼もしく思います。

